

## **Golay: Norinvest lance une OPA, perspectives négatives pour 2008 (dév.)**

(nouveaux paragraphes: 5 et 6)

Lausanne (AWP) - Norinvest Holding SA (NIH) lance une offre publique d'échange des actions au porteur et des bons de participation au porteur de Golay-Buchel Holding SA (GBH) en mains du public contre des actions de la société Norinvest Holding SA.

Par cet échange, 1 action au porteur de Golay-Buchel Holding SA d'une valeur nominale de 300 CHF sera échangée contre 234 actions nominatives de Norinvest Holding SA d'une valeur nominale de 1 CHF, a indiqué NIH dans des annonces faites mardi dans différents quotidiens.

Pour les bons de participations, 1 bon de participation au porteur de Golay-Buchel Holding SA d'une valeur nominale de 50 CHF sera échangé contre 39 actions nominatives de Norinvest Holding SA d'une valeur nominale de 1 CHF. Les titres au porteur de Goly-Buchel Holding SA sont offerts à l'échange du 21 octobre au 17 novembre 2008 à 16h00, sous réserve d'éventuelles prolongations.

Avec cette offre d'échange, qui intervient à un moment où le ralentissement économique et la crise financière influencent négativement le domaine des produits de luxe, NIH a pour objectif d'acquérir toutes les actions et tous les bons de participation de GBH. Avant l'offre, NIH détenait déjà une participation de 64,8% des droits de vote et 28,6% du capital de GBH.

Le rapprochement avec NIH a été annoncé dans des communiqués de presse du 25 juin 2007 et du 27 juin 2008. Pour des raisons fiscales, le scénario envisagé à la base a été modifié. Ainsi, la diversification des activités du groupe Golay sera réalisée par une offre publique d'échange en lieu et place d'une augmentation de capital de la société par l'apport en nature de Banque Cramer par Norinvest Holding SA. Ce scénario différent présente l'avantage d'une plus grande transparence,

puisque l'opération est soumise aux règles sur les OPA, ajoute Golay. Le Conseil d'administration recommande, à l'unanimité, aux actionnaires et aux participants de la société d'accepter l'offre, sous réserve de M. Esposito, président des deux groupes objets du rapprochement, qui s'abstient.

Ce sont surtout les sociétés asiatiques (Japon) du groupe Golay qui semblent ressentir les effets de la crise financière. A fin septembre 2008, le groupe a constaté que les budgets annuels concernant le chiffre d'affaires de ces sociétés n'allaient pas pouvoir être atteints. Ceci a aussi des répercussions négatives sur les marges opérationnelles et les résultats nets du groupe pour l'ensemble de l'année.

cc/uh/fah

(AWP/21 octobre 2008 09h20)